

AV1

Carta informativa para padres y madres

¡Hola!

Has recibido esta carta porque un compañero o una compañera de clase de tu hijo/a pronto empezará a usar el robot AV1 para participar en las clases. Es importante que vuestra familia se sienta cómoda y segura con la presencia de AV1 en el aula, por eso queremos ofrecerte una breve introducción sobre qué es AV1 y cómo funciona.



¿Qué es AV1?

AV1 es una herramienta de comunicación única, desarrollada para ofrecer a los alumnos sentido de pertinencia y acceso al aprendizaje cuando, por diversas razones, no pueden estar físicamente presentes en el aula. AV1 permite que los estudiantes sigan las clases y mantengan el contacto con sus compañeros, incluso cuando no pueden asistir a la escuela.

AV1 puede colocarse en el pupitre del alumno o en otro lugar adecuado dentro del aula. A través de una transmisión segura y encriptada de audio y vídeo, el alumno puede seguir y participar en las clases mediante una aplicación en su tableta.

Con AV1, el alumno puede mirar alrededor del aula, levantar la mano, responder a preguntas del profesor o susurrar algo a un compañero. AV1 está equipado con una batería recargable y una tarjeta SIM, lo que permite al alumno participar también en actividades fuera del aula.



Interacción con AV1

AV1 tiene señales luminosas visibles en la parte superior que indican el estado del robot. Esto facilita ver si el alumno está conectado, desea hacer una pregunta o si se siente demasiado cansado para participar activamente en la clase.

Para facilitar la comprensión de estas señales, hemos creado un cartel informativo que el profesor puede revisar con la clase.

Recomendamos que tanto los compañeros como los profesores se comuniquen con AV1 del mismo modo que lo harían si el alumno estuviera físicamente presente en el aula. Puede parecer un poco extraño al principio, pero según nuestra experiencia, se acaban acostumbrando rápidamente.



Seguridad y protección de la privacidad

La seguridad de los alumnos y profesores es nuestra máxima prioridad. Por eso, AV1 está equipado con una serie de funciones de seguridad que lo hacen fácil y seguro de usar para todas las personas involucradas.

Por ejemplo, la transmisión de vídeo está encriptada y solo está disponible en tiempo real para el alumno. Esto significa que ni el sonido ni la imagen se graban ni se almacenan en ningún lugar. Además, la app de AV1 impide realizar capturas de pantalla o grabaciones mientras está en uso: cualquier intento de hacerlo provoca su cierre automático. Es importante destacar que No Isolation no almacena datos personales ni ningún tipo de información sobre el centro educativo ni los alumnos de la clase. En resumen, AV1 es una herramienta segura y fiable, pensada para proteger al máximo la privacidad y la confidencialidad del entorno educativo.

“

El robot actúa como un puente entre el alumno y el aula, y facilita tanto una enseñanza de calidad como la inclusión en la vida del grupo.

Natalia Ñancupil, Responsable de ventas, No Isolation

”



Para saber más sobre AV1 y el trabajo de No Isolation, visita noisolation.com/es

Gracias por tu compromiso con una educación inclusiva.

No Isolation